
 

 

 

 

 

 

 

 

 

秋らしい季節になってきました。先月の中間テスト

にもみんな計画的に努力していましたね。勉強するの

にとても良い季候です。期末テストも引き続き頑張り

ましょう。 

１０月２６日に、ふじみ野市駅伝大会が行われまし

た。今年はコロナウィルス感染予防のため男女各１チ

ームずつの参加となりましたが、よく頑張りました。

１本のたすきを必死につないでいく姿には、毎年感動

させられます。選手の皆さんお疲れ様でした。 

また、１１月には各学年でミニ体育祭が行われます。

今年は全ての行事が中止になり、学級で団結して何か

に取り組むという機会がありませんでした。そこで、

ソーシャルディスタンスを考えて、みんなでできる競

技を考えました。是非とも積極的に参加し、楽しんで

ほしいと願っています。 

さて、現在３年生の皆さん一人一人と面接をしてい

ますが、その中で「将来なりたい仕事は何ですか？」

という質問を全員にしています。すると、多くの生徒

が保育士や美容師、教員、警察官、スポーツ選手、Ａ

Ｉに関する仕事等々、様々な職業を言ってくれます。

中学校を卒業してすぐに就職する人もいると思いま

すが、ほとんどの皆さんが高校や大学を卒業してから

仕事に就くことになると考えられます。そこで、今か

ら１０年後の職業はどのようになっているのか考え

てみましょう。 

ＡＩ化が進む中、世の中か

らなくなってしまうであろ

う職業について分析した論

文が話題になっています。

それは、イギリスのオック

スフォード大学のオズボー

ン准教授が 2013年に発表し

た「雇用の未来」というもの

で、10 年から 20 年の間に、 

スポーツの審判、電話オペレーター、レストランの案

内、レジ係、ホテルの受付係など、現在ある半数はコ

ンピュータによって自動化されてしまうためになく

なってしまうという内容です。確かに、テニスやサッ

カーなどでボールが入ったかどうかをコンピュータ

で判定するシステムが始まっていますし、お店でも無

人レジを導入している所が増えています。ロボットが

受付をするホテルも登場していますね。 

さらに、オズボーン准教授は 2017年の論文「スキル

の未来」を発表しています。そこでは、2030 年の社会

で必要とされるスキル(技能)の第一は、新しいことを

学ぶための「戦略的スキル」であり、他にも心理学、

指導力、協調性、独創性、アクティブラーニング、ス

ピーキングなどが挙げられています。逆に、必要とさ

れないスキルとして、操作の正確さ、手作業の素早さ、

指先の器用さなどが挙げられています。ただし、断言

はできないとして、例えば「指先の器用さ」などが必

要とされる仕事はなくならないとも述べていて、職人

や庭師、美容師などが例示されています。 

2030年といえば、皆さんが大人になって就職してい

る頃です。皆さんは「進路」というとすぐに、どの高

校に進学するのかとイメージしてしまいがちですが、

確かに平成 30 年度の文部科学省調査では進学率は

98.8％で、中学校を卒業してすぐに就職する人は非常

に少ない状況です。しかし、2030 年の自分の姿を１度

真剣に考えてみてはいかがでしょうか。自分はどんな

職業に就いているのだろうか、その職業では何が必要

なスキルなのか、それまでに自分はどんなスキルを身

に付けておくべきかなどです。そして自分の個性とは

何なのかなどを考えることも大事な要素です。 

１，２年生は１，２年生なりに、そしていよいよ進

路決定が迫っている３年生は未来の自分をよく考え、

自分の将来を切り拓いていくことが大切だと思いま

す。 

学校教育目標 

心豊かでたくましい生徒 
ふじみ野市立大井中学校 学校だより 

第８号  令和２年１１月２日 発行 

http://www.fujimino.ed.jp/ojhs 

            なりたい職業は？         校長 榎本一夫 

http://www.fujimino.ed.jp/ojhs


 

 

１０月１９日にＰＴＡの植栽が行われました。予定では前々日の土曜

授業の午後に行うことになっていましたが雨で延期となりました。延期

した１９日も雨の中での作業になってしまいましたが、ＰＴＡ役員の皆

様と環境委員の生徒・教員が協力して短時間で花の植え替えを行うこと

ができました。 

今年は地域のお花屋さん「花工房風花」さんに、土の準備や花の植え

方をご指導いただきました。環境委員の生徒は、土の準備で土の中から

幼虫を見つけて除去することが必要であることや、植える時は苗の葉が 

土に埋まってはいけないことなどを知ることができ、勉強になったのではないかと思います。 

翌々日には「ふじみ野市花いっぱいコンクール」の審査があり、きれいに整った花壇等を披露することができ、

子供たちと保護者が協力して植栽を行ったことを伝えました。そして優秀賞をいただくことができました。 

雨の中ご協力いただいた生徒の皆さんやＰＴＡ役員の皆様に感謝いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ植栽へのご協力に感謝 

 

１０月２６日に市駅伝大会が開催され、男女それぞれのチームがたす

きをつなぎました。                （☆…区間賞） 

＜女子＞５位 ①Ｈ・Ａさん  ②Ｋ・Ｒさん  ③Ｙ・Ｓさん 

④Ｓ・Ｙさん  ⑤Ｍ・Ｍさん 

＜男子＞３位 ①Ｓ・Ｙさん  ②Ｓ・Ｅさん  ③Ｈ・Ｒさん        

④Ｓ・Ｔさん☆ ⑤Ｔ・Ａさん  ⑥Ｎ・Ｋさん 

埼玉駅伝ふじみ野市大会の結果 
 

 
 １０月７日に生徒会役員選挙が行われ、新たに

９人の新本部役員が決まりました。 

１年間よろしくお願いします。 

生徒会長 Ｋ・Ａさん 

 副 会 長 Ｏ・Ｉさん、 Ｍ・Ｒさん 

 総  務 Ｓ・Ｅさん、 Ｉ・Ｙさん 

      Ｔ・Ｋさん、 Ｔ・Ｈさん 

      Ｙ・Ｎさん、 Ｓ・Ｙさん 

第７５代生徒会本部役員 
 

 
 １０月の生徒朝会で、旧生徒会本部役員の皆さん

に感謝状が贈られました。皆さんお疲れ様でした。 

生徒会長 Ｏ・Ｍさん 

 副 会 長 Ｗ・Ａさん、 Ｉ・Ｒさん 

 書  記 Ｔ・Ｓさん、 Ｎ・Ｔさん 

 総  務 Ｍ・Ｋさん、 Ｋ・Ａさん 

      Ｉ・Ｍさん、 Ｔ・Ｍさん 

第７４代生徒会お疲れ様 
 

 

小中学生科学コンクール 題目：続 セミのこと知ってる？～セミの観察 2020～ ３年 Ｏ・Ｈさん 

地区審査：優秀賞（県中央展に選出）  県中央展：最優秀賞（全国展に選出） 

第５５回郷土を描く児童生徒美術展   特選：１年 Ｏ・Ｔさん、  ３年 Ｉ・Ｍさん 

入選：１年 Ｙ・Ａさん、  ２年 Ｓ・Ａさん 

身体障害者福祉のための児童生徒美術展 入選：1 年 Ｋ・Ｅさん 

ふじみ野市環境ポスターコンクール   佳作：1 年 Ｋ・Ｓさん 

科学展・美術展の結果 
 



 

 

１０月１９日～３０日に、本校卒業生５名が教育実習に取り組みました。今年は新型コロナウィルス感

染予防のため、２週間という短い期間になりましたが、生徒の協力もあり、充実した実習になったようです。 

以下にそれぞれの実習生の感想を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２週間の教育実習が終わりました 

 実習が始まる前は、初めて学校現場に入り、生徒

の前に立ち先生をすることを楽しみにしていまし

た。しかし、それ以上に不安や緊張もありました。

実習が始まり、先生方の優しさや、生徒たちの明る

さに励まされながら、徐々に緊張も解け、大井中学

校という環境になじんでいく自分を感じていまし

た。授業にも慣れ、生徒たちと仲良くなり、気づけ

ば２週間が終わってしまいました。多くのことを

学び、多くのことを経験し、非常に充実した２週間

でした。大井中学校の先生方と生徒たちに本当に

感謝しています。ありがとうございました。 Ｏ・Ｙ先生（国語科・１年５組担任） 

 ２週間の教育実習、大変お世話になりました。と

てもあっという間の２週間でした。しかし、この２

週間は授業づくりやその改善、朝の会などの担任

としての仕事、その他教員としての多くの仕事を

体験し、とても充実したものになりました。また、

数学科の先生方に毎回の授業で講評していただい

たことで、とても多くのことを考えさせられる有

意義な時間となりました。大井中学校の教員とし

ていられた経験をこの先最大限いかしていけるよ

うに頑張ります。 

２週間本当にありがとうございました。     Ｏ・Ｋ先生（数学科・２年１組担任） 

 ２週間本当にありがとうございました。学校の先

生という仕事は教室で教えるということから生徒

指導まで、非常に幅広く、そして大変でした。教員

の仕事がブラックと言われながらも魅力的なの

は、やはり生徒の反応や、生徒とのコミュニケーシ

ョン、生徒の成長を感じられるからだということ

を身をもって感じました。生徒から「先生の授業分

かりやすかったです」という言葉、「先生と会えな

くなるのが寂しいです」といった言葉に私も胸が

熱くなりました。忘れられない２週間になりまし

た。ありがとうございました。 Ｉ・Ｍ先生（英語科・２年５組担任） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜１１月１日は「彩の国教育の日」＞ 

県では、１１月１日を「彩の国教育の日」、１１月１日から７日までを「彩の国教育週間」

として、教育に関する様々な取り組みを推進しています。期間中本校では「ミニ体育祭」の

練習に取り組み、７日に２年生、10日に 1年生、12 日に３年生保護者の皆様に公開します。 

詳しくは県ホームページをご覧ください。  彩の国教育の日   検索  

問合せ先：埼玉県教育局家庭地域連携課（TEL 048-830-6976） 

 

 

 

 

 

２(月)総下校時刻 16:45（1月 20 日まで） 

４(水)学校朝会 第 1回後期専門委員会 剣道女子県大会 

５(木)剣道男子県大会 ソフトテニス女子（個人）県大会 

６(金)２年生ミニ体育祭（5,6校時） 

８(日)ふじみ野市総合防災訓練 

９(月)眼科検診 

10(火)ＴＦＣ  １年生ミニ体育祭（5,6校時） 

11(水)学年朝会（1年） 

12(木)３年生ミニ体育祭（5,6校時） 

バトミントン女子（個人）県大会 

14(土)埼玉県民の日 

バスケットボール女子県大会 

テスト前部活動中止（20日まで） 

17(火)プレでん① 

18(水)学校朝会 金曜時間割 プレでん② 

19(木)期末テスト① 

20(金)期末テスト② 

21(土)土曜授業中止 

24(火)ふれあいデー 

25(水)学年朝会（２年） 

30(月)生活アンケート 

校内の清掃や除草などをやっていただいていた校務員のＨ・Ｋさんが１０月いっぱいで

退職し、１１月からＭ・Ｋさんが勤務します。よろしくお願いします。 

校務員さんが替わりました 

 僕自身、実習を迎えるまではとても不安な気持ち

でいっぱいでした。しかし、いざ実習が始まってみ

ると２週間があっという間に過ぎ、とても楽しく

充実した毎日を送ることができました。今回の実

習で学んだ経験を活かし、来年からの教員生活の

糧にしたいです。 

２週間お世話になりました。 

本当にありがとうございました。 

Ａ・Ｋ先生（音楽科・３年２組担任） 

 私が大井中学校に実習に来る前は、緊張と不安で

いっぱいでした。実習がスタートしてからは、終わ

るまでが一瞬でした。そんな２週間という期間で

ご指導してくださった先生方や協力してくれた生

徒たちのおかげで充実した毎日を送ることがで

き、感謝しております。また、母校のため懐かしさ

と教員としての新鮮さが混じった２週間でした。

今回の実習での経験や学んだことを活かしていき

たいです。２週間お世話になりました。 

Ｋ・Ｋ先生（社会科・３年３組担任） 


